
 

 

 

 

 

 

 

 

 

■主なご意見 

 主なご意見 

東西自由通

路について 

・東西自由通路の計画は具体的に決まってきたのか。 

⇒具体的な計画は協議中です。（市） 

・周辺にお住まいの方は、東西自由通路がどのくらいの高さになるのか、どの程度の空間

が必要なのかについて心配しているのではないか。 

⇒整備については空間の確保が必要である、関係する方との話合いは別途進めている。 

・東西自由通路ができて踏切が閉鎖されると、京王線を自転車で横断するのが大変に

なる。 

道路・歩行

環境につい

て 

・駅へのアクセス道路を整備しても行き止まりのようになってしまい、緊急車両が入ってきて

も U ターンするところがない。静かな住宅地は望ましいが、駅に近いこともあり、道路の整

備を考える必要があるのではないか。 

・駅へのアクセス路にあたる場所に住んでいる人への対応が必要である。 

・１号橋は勾配が急で危ない。人や自転車が安全に行き来できるようにしてほしい。 

・分梅通りは街路樹を間引くという方法がまちづくり協議会では出ていた。 

居住環境に

ついて 

・駅周辺の基盤整備と関連付けてルールづくりや狭あい道路の整備を考えなければいけ

ない。 

・昔は駐車場がなくて困ったが、今は駐車場が増えてきた。駐車場ができるとどうしても自

動車が入ってくる。 

・色彩はバラバラよりも統一した方が良い。 

・住宅地内も既に宅地の細分化が進んできており、あまり細分化しないようなまちづくりの

ルールは必要だと思う。 

 

 

 

 

 

第４回地区計画等検討会（北西側住宅区域）の開催概要 

日 時：令和２年 10月 29 日(木) 

  午後 7時～８時 45 分 

場 所：片町文化センター 

出席者：14名 

内 容：・まちづくり誘導計画について 
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